

9
20 Gruppo

38

15

Quintero	10	/
Villanueva	8	/
Perea	8	/
Saldana	7	/
Bernos	9	/
González	16	/

Nombre: Andrés Pámane Ríosnuza

Año: 3º Ciencias "B"

El Problema de la vivienda

Más arriba de Duncie Bridge, la calle izquierda se vuelve más plana y la derecha por el contrario, más empinada. Y el estado de los viviendas de ambos lados del Tuk en vez de mejorar aún empeora. Cuando uno abandona aquí la calle principal - tomando Long Milgate - tocando hacia la izquierda, está perdido; se pasa de un pabellón al otro.

Los casos raros veces tienen suelo de madera o de piedra y casi siempre los ventanas y puertas ajustan mal o están rotas. Hay mucha suciedad; montones de escarchas, basuras y desechos; en vez de alcantarillado hay charcos estancados y un hedor que hace insopportable vivir en este barrio a cualquier persona medianamente civilizada.

La ventilación de los colles - si puedo utilizar este palabra con respecto a este barrio - y por tanto la de los patios se hacen tan deficientes como lo de lo zona del Tuk, si a pesar de todo estos distritos tienen alguna ventaja sobre los del valle del Tuk los casos son más raras, y por lo menos algunos colles disponen al alcantarillado existen desventajas de que en casi cada casa hay una vivienda subterránea, lo que se da pocas veces en el valle del Tuk.

El Problema de la vivienda

En las zonas antiguas de la ciudad existen muchos barrios pobres, sucios y deshabitados; llenos de charcos y montones de residuos. Los patios son muy numerosos en Birmingham. Existen más de 2000 y en ellos habita la mayor parte de la clase obrera.

En Birmingham; los sótanos no son habitados, aunque algunos se usan impropiamente, como talleres. Los albergues para obreros son numerosos (existen más de 400) y están instalados principalmente en los patios del centro de la ciudad, casi todos son de una sociedad repugnante y están mal acondicionados, y constituyen el refugio de mendigos, vagabundos (trampers: más tarde explicaremos el significado exacto de la palabra).

Ladrones, prostíbulas, que sin ninguna consideración, moral o confort comen, beben, fuman y duermen, en un ambiente soportable solo por esas gentes desagradables.

La clase obrera constituye aquí aproximadamente el 78% de la población total (unos 300.000 hab.) y viven en barrios cuya miseria y horror superan las más bajas guardias. Existen un gran número de esos distritos en el corazón de la ciudad - al sur de Trungate, al oeste del mercado de la sal, en Calton, lateralmente a la calle alta, etc. Inmensos laberintos de callejuelas estrechas o wynds, las casas son altas, mal acondicionadas, ruinosas y sin conducto de agua. Estas casas están realmente abarrotadas de inquilinos en cada piso viven tres o cuatro familias, a veces 20 personas, y en ocasiones toda una vivienda se alquila por camas solo para la noche de modo que solo en una habitación estén amontonadas de 15 a 20 personas. Yo que no se atrevan a decir que están alojados en estos distritos viven los más pobres, más deprivados y miserables de la población y ellos residieron los focos de aquellas terribles epidemias de fiebre que arrasaron con toda la ciudad.

Grupo # 5 // Michelle Quintero Baque // 3ero Ciencias "B"

Londres una ciudad en la que se puede andar durante horas sin llegar ni siquiera al principio del fin, esto ha elevado a Londres a la categoría de capital comercial del mundo, ha creado sus gigantescas docas y atraído los miles de barcos que constantemente llenan el tárbes, londres es este complementado de este sitio tan maravilloso, y todo es tan mágico, magnífico tan enorme que uno se queda estupefacto y asombrado de la grandeza de Inglaterra, y para llegar a construir este lugar les ha costado muchos sacrificios, lo mejor de si mismos para realizar todas estas maravillas de la construcción que llenan la ciudad.

En aquel lugar la brutal indiferencia, el egoísmo es el reino de cada cual en sus intereses privados aparecen tanto más repugnante e hiriente cuando juntos están estos individuos en un pequeño espacio, y aunque sepamos que este aislamiento del individuo, este sordido egoísmo es en toda parte el principio básico de la sociedad actual, en ningún lugar se muestra de tan evidente forma, tan desenfrenado como en londres

De ahí proviene que la guerra social, la guerra de todos contra todos, estos en las ciudades abiertamente declarada, las personas se consideran como sujetos inviolables, los capitalistas se apropián de todo mientras que a la gran mayoría de la débil y pobre los queda la vida desnuda, esto también se da en otras ciudades Londres, Manchester, Birmingham y Leeds, aquellas grandes ciudades el duro egoísmo por un lado y la miseria indebil por el otro